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（出席者）　三浦、篠﨑、尾坂、岩瀬、杉本、吉澤、 日　時 平成30年2月28日　17：00　ヨリ　

　　　　　　　若月、藤倉、岩瀬（茂）、星名、　古田、 場　所 三商会館　４階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

以上で議案審議は終わり、篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻　　１８時４０分

杉本理事長より説明があった。マイナス金利の時代なかなか投資で稼げなく苦戦している。

今年も例年通りの奨学金支給、理事長賞の贈呈は行う。

その他

今年は卒業式が１０日にある。その前日に新しい評議員を選出してもらい、委嘱状を渡し昼食を同窓会

役員と共にとるのが恒例になっている。

予算案については、少々きついが１００周年に向けてのつみたてはやっておいた方が良い。

ホームページについて

一部の会員による投稿が多くその対策を考える。　もう少し幅広く活用できるよう考えてもらいたい。

東京三商会現況報告

評議員会にむけて

杉本事務局より説明があった。開催通知ではお弁当の準備があるので一応出欠をとる。また次第につい

ては、今年は役員改選にあたるのでその準備が必要。三浦会長は出来るだけ現体制でいきたいとの意見。

事業計画については、三商同窓会報を８０周年のときと同じように、三商創立９０周年特集号とする。

記事が集まりずらいので発行は多少遅れても仕方がない。

総会（同窓生の集い）を東京校歌祭と同じに日に行ったらどうかとの意見が出た。いい案かもしれない。

三浦会長（実行委員長）より決算書をもとに詳しく説明があった。特記すべきは７０万程余剰金が出たが

それを同窓会とＰＴＡで出した金額の案文で分けたこと。　祝賀会の飲食についての意見は出なかった。

新年会報告

杉本事務局より会計報告をもとに説明があった。和やかないい会だった。

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　１０名　　監事　１名出席のもと定刻に始まった。　三浦会長の挨拶のあと会長が議長を務め審議に

はいる。

三商創立９０周年記念事業最終報告


